

2500 Euro-Spende



WÜRZBURG (ds) Die Würzburger Versicherung feiert dieses Jahr 25-jähriges Jubiläum. Zu diesem Anlass möchte das Unternehmen etwas von seinem Erfolg abgeben und spendet 2500 Euro an die Elterninitiative Leukämie- und tumorkrankter Kinder. Sie unterstützt die Station Regenbogen der Uni-Kinderklinik und versucht das Umfeld erkrankter Kinder und deren Familien positiv zu gestalten. Mit der Spende will die Versicherung der Initiative finanziell unter die Arme greifen, damit die Arbeit erleichtert wird. Jana Lorenz-Eck von der Elterninitiative freute sich sichtlich über den Scheck von Versicherungsvorstand Timo Hertweck.

FOTO: WÜRZBURGER VERSICHERUNG